



# LAG WfbM

Landesarbeitsgemeinschaft  
Werkstätten für behinderte Menschen

## Newsletter 4 – 2021 vom 12.01.2021 / wb

### Testungen - Testverweigerer

Durch die jetzt in den Einrichtungen durchzuführenden Schnelltests kommt es in Einzelfällen zur Testverweigerung durch das Personal. Das Ministerium für Soziales, Gesundheit, Jugend, Familie und Senioren hat dazu Stellung genommen. Beigefügt erhalten Sie das entsprechende Schreiben.

Inwieweit die betroffenen Einrichtungen arbeitsrechtsrechtliche Konsequenzen zu ziehen haben, ist von den jeweiligen Einrichtungen zu prüfen.

Außerdem ist eine Erläuterung zum Erlass vom 18.12.2020 - über die Anordnung zur Absonderung (Isolation oder Quarantäne) beigefügt.